
PV du Conseil d’Ecole du 24/11/2011 
 

 

Ordre du jour 

1. Bilan de rentrée 

 

 

V. Paris E. Lauze P. Flament O. Canet(3/4 temps 

+ direction) 

A. Strauch 

(1/4 temps) 

S .Chéritat* 

A.S 

Deladerriere 

P .Messaut 

26 PS 8 MS/ 12GS 6MS/ 14 GS 17 CP 12CE1/11CE2 7CM1/4CM2 

 
*M. Chéritat est animateur TICE (Technologies de l’Information et de la Communication pour les Ecoles) 
à mi-temps sur le département 

 La petite taille de l’équipe permet un dialogue facile et une ambiance de travail excellente. 

Toute la communauté éducative est satisfaite de la rentrée scolaire. Les parents élus attirent 

cependant l’attention du conseil d’école sur l’organisation des réunions d’information de début 

d’année.  En effet, elles ont toutes eu lieu au même moment et cela n’était pas pratique pour y 

assister. L’équipe enseignante en prend note pour l’organisation de ces réunions l’an prochain. 

D’autre part, même si beaucoup de progrès ont été réalisés dans ce domaine, les parents élus 

indiquent le besoin d’une communication encore plus fluide entre l’école et les familles. 

 

 

2. Règlement intérieur 

Une modification concernant les horaires, il sera désormais inscrit les horaires de classe, 

plutôt que les horaires d’ouverture, ce qui pouvait prêter à confusion. 

Il a été approuvé à l’unanimité des présents. Il sera remis à l’ensemble des parents. 

Nous attirons votre attention sur deux points : 

- les médicaments ne peuvent pas être délivrés par le personnel de l’école en dehors des 

PAI ; 

- les écharpes sont interdites en maternelle pour des raisons de sécurité, et restent 

déconseillées en élémentaire.  

 

 

 

3. Projets et Activités Pédagogiques 

 

 Jardin Pédagogique sur le « toit » de l’école, pour tous les niveaux 

 Forum des sciences, qui aura lieu en fin d’année (mai- juin), tenu par les enfants, 

ouvert aux parents et aux enfants d’autres écoles ; 

 Journée du conte en mars ; 

 Sorties au cinéma dans le cadre de Cinécole pour les élémentaires et maternelles ; 

 Sortie pour toute l’école au musée du Quai Branly. 

 CE/CM participation au débat littéraire 

 CE/CM pour chacune des classes, projet d’écriture : pour les CE, il s’agit de réaliser 

un livre numérique ayant pour thème les Mille et une nuits ; pour les CM, écriture 



collaborative d’un roman avec d’autres classes (autres écoles et collèges) en 

collaboration avec un auteur. 

 CP/CE participation au Dictionnaire des écoliers 

 CP/CE correspondance avec des classes étrangères via les TUIC. 

 CP/CE/CM : visites à l’espace Ludique M . Aymé autour du jeu de société, ce que l’on 

peut en apprendre… 

 Et bien d’autres… (non encore totalement définis) 

 MS/GS les sorties prévues au musée de la carte à jouer sont pour l’instant annulées 

car le transport avec le TUVIM ne sont pas pratiques. La mairie peut-elle mettre des 

cars pour ce type de sorties ? 

 

Cette année l’école des Chartreux est engagée dans une expérimentation au niveau 

académique sur la mise en place d’un ENT (plateforme collaborative qui permettra à tous les 

partenaires éducatifs de partager dans un espace numérique de travail) 

 

Le mercredi 23 novembre, l’école des Chartreux a été labélisée Ecoles Internet par 

l’association du même nom, en lien avec le ministère de l’éducation Nationale. Le directeur 

et son équipe ont reçu ce label Ecoles Internet au salon professionnel Educatice à Paris. 

Il apporte une reconnaissance à l’échelle nationale du travail entrepris par l équipe 

enseignante dans l’usage des nouvelles technologies comme outils d’apprentissages. 

 

4. Evènements  

 Noël :organisation d’une soirée le 15/12 de 18h à 20h 

 Fête de l’école : elle aura lieu fin juin sur le même principe que les années 

précédentes. (réunion préparatoire prévue le 2/02/2012 à 18h) 

 

 

5. Suivi des Travaux 

 

 Les travaux de réfection du 1er étage sont presque terminés  ainsi que ceux de la 

terrasse. Il reste le cabinet médical. 

 Demande de stores pour les classes qui n’en sont pas équipées ; ainsi que la régulation 

de la circulation d’air qui assure le chauffage de l’école. 

 A venir : haie végétale le long de la rue du champ chardon. Tracés de jeux collectifs 

dans la cour de récréation élémentaire. 

 Demande de tracés au sol dans la cour élémentaire pour faire des jeux collectifs. 

 

6. Sécurité aux abords de l’école 

 

 L’agent de sécurité pour aider à traverser le Quai de la Bataille de Stalingrad n’est 

plus en place, faute de gens à aider à traverser… 

 

Le conseil d’école demande : 

 La programmation des feux piétons plus longs sur le quai. 

 La mise en place d’un signalement de l’école : panneaux,… sur la rue du Champ Chardon 

Le conseil d’école souhaite que soit étudié la mise place d’un signal indiquant les 

passages du tramway afin de le sécuriser. 



 

 

 

7. Temps périscolaire 

 

 Afin d’évaluer les besoins des familles en termes d’accueil hors temps scolaire, les 

représentant des parents ont effectué une enquête. Les résultats en seront 

communiqués au Clavim afin qu’il au mieux répondre aux attentes des parents. 

 

 

 

 

8. Pont de l’ascension et rythmes scolaires 

 

 Le conseil d’école vote à l’unanimité le déplacement des cours du vendredi 18 mai au 

mercredi 16 mai pour pouvoir bénéficier du pont de l’ascension. 

 La ville s’est engagée dans une réflexion autour des rythmes scolaires et de l’enfant. 

La mairie insiste sur l’importance de ce projet qui concerne toute la communauté 

éducative. Dans ce cadre, il est proposé aux parents et aux enseignants de répondre à 

un questionnaire en ligne sur le site de la ville consultable ici : 
www.issy.com/rythmesscolaires 
 

Si des familles n’ont pas accès à internet, l’école, sur leur demande, leur fournira un 

exemplaire papier de ce questionnaire. 

Le questionnaire est à remplir avant le 31 décembre. La mise en application des mesures 

retenues pourrait se faire à la rentrée 2013. 

 

 

 

9. Questions diverses 
 

 Présentation du blog des parents d’élèves. Il sera pleinement opérationnel le 15 

décembre. Une information sera faite à ce moment là. 

 Les maternelles iront passer une journée au chalet de Vaupéreux en fin d’année 

scolaire. 

 

http://www.issy.com/rythmesscolaires

